人をつなぐ 未来へつなぐ 市川の教育

教育いちかわ

教育いちかわ 5月24日号 市川市教育委員会

5月11日(木)

市内採用 2 年目教職員を対象とした「第1回市川市若年層研修会2」開催

本研修会では講師として、教育委員の方々、教育長、教育次長、生涯学習部の部長、次長、学校教育部の部長、次長、義務教育課長をお招きしました。昨年度の職務を振り返って感じたことや現在困っていること等を伝え合い、その中から話題を決めて意見交流を進めました。話し合いから、2年目教職員の困っていることや悩みの多いことがわかりました。またそこから、自分の職務に真摯に向き合う姿、児童・生徒を一番に考える温かい気持ちが伝わってきました。

活発な意見交流の後、講師の先生方からは、「自分自身がまず楽しむこと」「他人と比べず、昨年度の自分と比べて成長していくこと」「相手の身になって共感すること」「一人で悩まず周りの人に相談しながら取り組むこと」「ねらいを明確にして発問をよく考えること」「誰が聞いてもわかる具体的な言葉で伝える」等たくさんの貴重なお話をいただきました。

研修生の方々のこれからの活躍を期待します。【教育センター】







